



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Patroli Someah Polsek Cibeber Tingkatkan Keamanan dan Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.FR.N.CO.ID](http://CIANJUR.FR.N.CO.ID)

Jun 26, 2024 - 08:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan Patroli Someah (Sahabat Masyarakat) pada hari Rabu, 26 Juni 2024. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas, khususnya tindak pidana kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Cibeber.

Patroli Someah ini dilaksanakan oleh tim yang terdiri dari:

- Bripka Budiman Butar, Bripka Despi Yandi, Brigadir Ahdiyati, Bripda Aslam

Tim patroli menyisir beberapa lokasi strategis di wilayah Cibeber, antara lain:

**Jalan Raya Cibeber-Cianjur, Perkantoran dan obyek vital, Daerah rawan Bencana Alam dan Gangguan kamtibmas lainnya, Sepanjang jalur jalan raya Cibeber**

Petugas patroli melakukan dialogis dengan warga masyarakat, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, dan memberikan imbauan untuk selalu waspada terhadap potensi aksi kejahatan. Petugas juga melakukan patroli jalan kaki dan menggunakan kendaraan untuk memantau situasi keamanan di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan S.H.S.,I.K.,M, Si melalui Kapolsek Cibeber Kopol Aca Nana Suryadi.SH mengapresiasi pelaksanaan Patroli Someah ini. Beliau menekankan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cibeber.

"Patroli Someah ini merupakan salah satu upaya kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cibeber. Kami ingin masyarakat merasa aman dan tenang saat beraktivitas," ujar Kopol Aca Nana Suryadi.SH.

Kapolsek Cibeber juga menghimbau kepada masyarakat untuk selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Masyarakat diharapkan untuk selalu waspada dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Kami juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan," Ucap Kapolsek Cibeber